



ANUGERAH MEDIA HUMAS

Pemkot Raih Dua Penghargaan

JOGJA—Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja meraih peringkat pertama nasional dalam dua kategori sekaligus, yaitu kategori siaran pers (media online) pemerintah daerah kabupaten/kota, dan kategori website pemerintah daerah kabupaten/kota di ajang *Anugerah Media Humas (AMH) 2022* yang diselenggarakan Kementerian Komunikasi dan Informatika di Yogyakarta Marriott Hotel, Kamis (24/11) malam.

Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian (Diskominfo) Kota Jogja, Tri Hastono menyatakan penghargaan ini bukanlah tujuan akhir, melainkan cambuk agar dapat lebih berinovasi. "Yang terpenting adalah bekerja maksimal untuk masyarakat, dan penghargaan ini adalah bonus untuk memotivasi kinerja kami," ucap Tri saat dikonfirmasi, Jumat (25/11).

Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Diskominfo Kota Jogja, Edy Sugiharto mengatakan kemenangan bukan tujuan mengikuti AMH 2022, namun merupakan upaya untuk meningkatkan layanan. Melalui ajang ini, Edy berharap dapat menjadi evaluasi bagi pemberitaan selanjutnya. "Harapannya penghargaan

ini sebagai evaluasi sejauh mana layanan publikasi sudah mengikuti standar. Dengan mengikuti AMH, kami dapat mengukur, layanan kami sudah *on the track* atau belum," kata Edy. Dia juga menyatakan penghargaan diraih berkat sinergi berbagai pihak.

Menurutnya, salah satu indikator penilaian kemampuan Pemkot Jogja menyajikan berita dengan OPD terkait secara lengkap, komprehensif dan media turut serta menyuarakan. "Kami tidak dapat bekerja sendiri, ketika OPD melakukan kegiatan, mereka menyampaikan pemberitaan dan itu terintegrasi dengan kami. Masyarakat bisa mengakses informasi dengan mudah," kata Edy.

Menurut Edy, dalam menyampaikan informasi, Diskominfo tidak hanya menyajikan informasi secara komprehensif, namun juga memperhatikan dampak dari informasi tersebut. "Publikasi media memiliki andi besar. Ini bisa memberikan dampak yang baik untuk ekonomi Jogja, dan pemberdayaan masyarakat, sehingga Jogja sebagai kota pariwisata, budaya, dan atraksi, manfaatnya dapat sampai ke masyarakat," kata Edy. (CRV22)



Penyerahan penghargaan untuk Pemkot Jogja di ajang AMH 2022 yang digelar di Yogyakarta Marriott Hotel, Kamis (24/11) malam.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005